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COMITÉ DE PARENTS 

 
Compte rendu de la rencontre du Comité de parents du Centre de service scolaire des Draveurs, 
tenue le 17 mai 2021, à 19 h, par visioconférence via la plateforme Zoom, sous la direction de 
Catherine Martel. 
 
Sont présents :  
 
Anne-Marie Loiselle, Annie Goudreau, Catherine Martel, Chantal Lalonde, Christine Denault, 
Geneviève Aubrey, Jérôme Maltais, Karine Ann Ciura, Marie-Claude Ouellet, Martin Boisclair, 
Martin Latour, Martine Beaudoin, Mélanie Labonté, Nathalie Veilleux, Patricia Hébert, René 
Villeneuve, Romain Vanhooren, Steeves Proteau, Valérie Dionne, Valérie Garneau, Valérie 
Lafrance, Vanessa Girard, Yan Guilbault.  
 
Sont également présents : 

Manon Dufour, directrice générale du CSSD; 
Christian Laforest, secrétaire général du CSSD; 
 
Les écoles non représentées sont :  

De l’Envolée, des Trois-Saisons, du Bois-Joli, de l’Équipage, de la Sablonnière, de la Source, 
Massé, Sainte-Élisabeth 

 

1. Ouverture de l’assemblée et constatation du quorum 

Madame Catherine Martel constate le quorum et procède à l’ouverture de l’assemblée à 
19h01. 

 

2. Adoption du projet de l’ordre du jour 

IL EST PROPOSÉ par Monsieur Steeves Proteau et APPUYÉ par Madame Mélanie 
Labonté d’adopter l’ordre du jour tel que proposé. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

3. Adoption du compte rendu de la réunion du 19 avril 2021 

IL EST PROPOSÉ par Madame Anne-Marie Loiselle et APPUYÉ par Monsieur Martin 
Latour d’adopter le compte rendu de la réunion du 19 avril 2021. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

ADOPTÉ 
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4. Suivis aux comptes rendus et mot de la présidence  

 Il n’y a aucun suivi à faire. 
 

5. Mot de la direction générale du CSSD 

 Madame Dufour nous répond à de nombreuses questions posées par les parents. 
o Concernant l’envoi de publicités d’organismes privées (ex : club de soccer) – Le 

CSS a l’obligation de collaborer avec les organismes du secteur (de la ville de 
Gatineau) et ce, afin de favoriser le développement de la communauté.  Les 
courriels et publicités d’organismes et/ou de la ville doivent être transmis aux 
parents suivant un règlement adopté par le conseil des commissaires il y a quelques 
années.  Les publicités sont toutefois filtrées par le secrétaire général afin de 
s’assurer qu’elles répondent à la politique.  Il n’est pas possible de se désabonner 
de ce type d’envoi parce que dans ce cas, on se désabonnerait de tous les courriels 
transmis par le CSS. 

o Concernant l’utilisation de Teams par les élèves pour communiquer entre eux – il 
est impossible de fermer le « chat » pour les élèves puisque cette fermeture 
empêcherait également les élèves de pouvoir communiquer avec l’enseignant. 

o Concernant la possibilité de pouvoir faire des virements interac ou paiement 
bancaire pour les levées de fond – c’est un processus compliqué puisque pour 
accepter un virement interac, il faut un traitement manuel (question-réponse) et ça 
peut devenir compliqué.  Par contre, le CSS travaille fort afin de trouver une façon 
de faire qui soit éthique et sécuritaire. 

o Concernant la vaccination de masse pour les élèves de 12 à 18 ans – le CSS attend 
encore des instructions de la santé publique mais il semblerait que la vaccination 
ne se fera pas dans les écoles et qu’il faudra déplacer les élèves par autobus jusqu’au 
lieu de vaccination.  Toutefois, ce n’est pas encore clair qui sera responsable des 
frais de transport. 

 

6. Consultation : Plan triennal 2021-2024 

 Madame Manon Dufour échange avec les parents concernant le plan et répond à des 
questions. 
o Concernant l’augmentation de la clientèle à Nicolas-Gatineau pour 2022-2023 

et 2023-2024, entraînant un dépasse de capacité de 400 élèves – Une migration 
est actuellement en cours concernant les classes d’adaptation scolaire.  Pour 
l’année 2021-2022, des classes seront relocalisées à Carrefour, libérant de 
l’espace.  Les années subséquentes, d’autres classes migreront également, le tout 
dans l’optique de pouvoir regrouper des services et assurer une stabilité et de 
meilleurs services aux élèves en adaptation scolaire.  Lorsque les classes 
migreront, les ratios vont s’équilibrer et il n’y aura plus de dépassement. 
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7. Résolution : Formations virtuelles de la FCPQ 

 
IL EST PROPOSÉ par Madame Marie-Claude Ouellet et APPUYÉ par Madame Vanessa 
Girard de renouveler l’abonnement aux webinaires de la FCPQ en défrayant les coûts pour 
25 connexions, soit 600$. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

8. Modification au calendrier des rencontres 2021-2022 

IL EST PROPOSÉ par Monsieur Steeves Proteau et appuyé par Madame Christine 
Deneault de modifier le calendrier des rencontres adopté lors d’une réunion précédente afin 
que la rencontre du 13 décembre soit le 6 décembre 2021. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

9. Formation obligatoire pour les membres des conseils d’établissement 

Aucune nouvelle capsule, aucun suivi. 
 

10. Rapport des comités 

10.1 Conseil d’administration 
o Monsieur Jérôme Maltais informe les parents des points qui ont été discutés lors 

de la rencontre du conseil d’administration ayant eu lieu le 10 mai 2021. 
o Plusieurs politiques et règlements ont été adoptés, des contrats pour réparation 

d’édifices ont été adjugés et la destruction de documents inactifs et/ou 
détériorés a également été adoptée.   

o Madame Marie-France Joanisse a été nommée à titre de vice-présidente par 
intérim considérant l’absence de Madame Martin pour une durée indéterminée. 

 
10.2 EHDAA 

o Il n’y a eu aucune rencontre. 
 

10.3 Transport 
o Il n’y a eu aucune rencontre.  La prochaine devrait être en mai. 

 
10.4 Fédération des comités de parents du Québec 

o Aucun point d’intérêt à mentionner, Madame Goudreau rappelle que le congrès 
débute la semaine prochaine et qu’il est toujours possible de s’y inscrire 
gratuitement.  
 
 



Comité de parents 
Centre de service scolaire des Draveurs 
 

4 

11. Écho des conseils d'établissement  

 École de l’Oiseau-Bleu : Madame Catherine Martel informe que la campagne de 
levée de fonds s’est terminée la semaine dernière et a été un franc succès.  Cette 
année, l’école a vendu des t-shirts et hoodies. 

 École du Cheval-Blanc : Madame Valérie Dionne mentionne qu’à son école, les 
levées de fonds se sont faites via fundscript. 

 École de la Rose-des-Vents : Monsieur Steeves Proteau parle des diner pizza qui ont 
recommencés et qui ont fait le bonheur des élèves de l’école. 

 École de l’Escalade : Monsieur Vanhooren mentionne que l’OPP de l’école veut 
organiser une activité de type « chasse aux trésors » 
 

12. Points divers: 

 Aucun.  
 

13. Date de la prochaine rencontre : 

La prochaine rencontre du Comité de parents aura lieu le 14 juin 2021 à 19 h.  
 

14. Levée de l’assemblée 

IL EST PROPOSÉ par Madame Anne-Marie Loiselle et APPUYÉ par Monsieur Steeves 
Proteau que la séance soit levée à 20h03. 
 

  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 
Catherine Martel 
présidente 

 Annie Goudreau 
Secrétaire  

 


